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Niederschrift über die öffentliche 
Bürgerfragestunde 

 

 
Sitzungsdatum: Dienstag, 23.01.2018 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende 19:20 Uhr 
Ort: im Rathaus Gauting, Großer Sitzungssaal 

 

 
Die 1. Bürgermeisterin Frau Dr. Kössinger eröffnet um 19:00 Uhr die öffentliche 
Bürgerfragestunde und begrüßt alle Anwesenden. 
 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 

 
   
  Gewerbegebiet "Unterbrunner Holz"  

 
Ein Bürger erkundigt sich nach den Eigentumsverhältnissen an den Grundstücksflächen, die für 
das Gewerbegebiet „Unterbrunner Holz“ vorgesehen s ind. Insbesondere fragt er nach, ob es 
sich hierbei um gemeindliche Flächen handele oder ob andere/weitere Eigentümer von der 
Wertsteigerung der Flächen profitieren. 
 
Die 1. Bürgermeisterin informiert, dass es sich hier um verschiedene Grundstückseigentümer 
handele. Nur ein Teil der Fläche sei in gemeindlichem Besitz. Über die anderen Eigentümer 
dürfe sie keine Informationen erteilen.  
 

 

 
 
   
  Margaretenstraße Gauting; hier: beidseitiges Parkverbot  
 
Mehrere Anwohner der Margaretenstraße beklagen die Einrichtung eines beidseitigen Halte-
verbots in der Margaretenstraße.  
Unter anderem bemängeln sie, dass das Halteverbot ohne vorherige Benachrichtigung der An-
wohner eingerichtet wurde. Sie führen aus, dass man damit die Parkplatzproblematik in den 
angrenzenden Seitenstraßen verschärfe, die jedoch weitaus schmäler seien. 
Die Argumentation, dass Rettungsfahrzeuge nicht ungehindert in die Margaretenstraße einfah-
ren können, sei nicht nachvollziehbar. Es habe in der Vergangenheit diesbezüglich keine Prob-
leme gegeben. Selbst Müllfahrzeuge konnten ungehindert in der Margareten Straße fahren, 
trotz beidseitigen Parkens. 
 
 



 Gemeinde  Gauting  
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Ein Bürger schlägt vor, eine Tonnagebeschränkung auf 7t im Badviertel einzurichten, da oftmals 
sehr große Lastkraftwagen beim Wenden in den Seitenstraßen stecken geblieben seien. Die 
Polizei könne dies bestätigen.  
 
Die 1. Bürgermeisterin informiert, dass sie bereits den Auftrag an die Verwaltung gegeben ha-
be, nochmals eine Überprüfung vorzunehmen. Gerne greift sie den Vorschlag der Tonnagebe-
schränkung auf und sagt auch hier die Prüfung zu. 
 

 

 
Gauting, den 01.02.2018 
 
 
 
 
Monika Rieckhoff    Dr. Brigitte Kössinger 
Schriftführung    Erste Bürgermeisterin 
 


	FLD_sitextg
	FLD_SIDAT
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	BM_Text3
	BM_Text4
	Betreff
	Beschlussnummer
	Vorlage
	Wortprotokoll
	Beschluß
	BeschlussK
	AbstimmungK
	Abstimmungsergebnis
	Zu

